

Código: 000001

Producto: Poster virtual

Precio: MLC: \$565.58 CUP: \$8096.50

Exportable: No Disponible: Si Ocioso: No Calificación: 0.0 Comentarios: 0 Vistas: 892

Descripción:

El Póster Digital Interactivo (DPoXter v1.0) es un producto diseñado con el objetivo de incrementar la efectividad de las promociones de nuestros clientes. Permitir la visualización de imágenes en gran formato, en dependencia del componente de visualización adquirido. Permite la interacción de los usuarios con los contenidos representados. Brindándole la posibilidad de visualizar los contenidos de su interés con la utilización de su dispositivo móvil. La descarga del contenido asociado a la imagen mostrada es otra de las bondades, debido a que los usuarios pueden analizar los mismos detenidamente luego de retirarse del área donde se encuentra el PRODUCTO ofertado. Las imágenes promocionales pueden estar vinculada con

plegables (brouchures) promocionales, videos, aplicaciones para dispositivos móviles u otros contenidos que resulten de interés para el cliente brindarles a los usuarios. Nuestro producto es, fundamentalmente, un producto de software que se acompaña para su funcionamiento con dispositivo de visualización, el cual puede ser un televisor de 32", 65" o 75", una microcomputadora equipada con una tarjeta de red inalámbrica y un soporte para el dispositivo de visualización. El software que se encarga de las funciones del Póster Digital Interactivo se denomina "DPoXter v1.0".

Características:

Imágenes de alta definición

Las imágenes o póster se recomiendan que tengan una resolución de Alta Definición Completa (Full HD) con 1920 píxeles de alto y 1080 de ancho para mostrar los contenidos en formato de retrato (portrait).

Carrusel de imágenes

Las imágenes promocionales cambiarán de forma rotativa en intervalos de 10 segundos y se repetirán de forma continua.

Vídeos promocionales

Cada contenido promocional, podrá acompañarse de un vídeo que se reproducirá solo a solicitud de un usuario conectado.

Descarga de contenidos

Además de la capacidad de reproducir vídeos, cada contenido puede acompañarse de un documento con información adicional sobre el producto que, el usuario, podrá descargar a su dispositivo móvil para consultas posteriores o para intercambiarlo con sus amigos y conocidos. Incrementando, de esta forma, el alcance de la promoción a personas que podrían estar interesados en lo que nuestro cliente desea ofrecer.

Aplicación generación de los contenidos

Todos los contenidos que se mostrarán en el póster, podrán ser preparados en una computadora con sistema operativo Windows a través de una aplicación desarrollada para este fin. Dicha aplicación, generará las estructuras de información necesarias para el funcionamiento del póster y las ubicará en una carpeta o directamente en una memoria USB.

Actualización de contenidos

Al conectar una memoria USB que contenga las estructuras de información necesarias, se procederá a actualizar los contenidos mostrados por el póster de forma automática

Este producto pertenece a la empresa Xetid División Territorial Holguín https://empresascubanas.xutil.net/frontempresas/view?id=1